



Universität
Zürich ^{UZH}

Institut für Pflanzen-
und Mikrobiologie (IPMB)

*«Es gibt den Maler, der aus der Sonne einen
gelben Fleck macht und es gibt auch den, der
aus einem gelben Fleck eine Sonne macht»
(Pablo Picasso)*

Bestürzt und in tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Kollegen und Freund

Prof. Dr. Stefan Hörtensteiner

8. Dezember 1963 bis 5. Dezember 2020

Wir verlieren mit Stefan nicht nur einen hervorragenden Wissenschaftler, begeisterungsfähigen Lehrer und achtsamen Mentor, sondern vor allem einen verständnisvollen Ansprechpartner und lieben Freund. Mit seinem passionierten Engagement und seiner gewinnenden Persönlichkeit hat Stefan die Kultur unseres Instituts während über 20 Jahren massgeblich mitgeprägt und Stefan ist vielen von uns ans Herz gewachsen. Wir beklagen Stefans frühen Tod und vermissen ihn sehr. Uns trösten die schönen Erlebnisse und die vielen guten Gespräche, die wir mit ihm teilen durften. Stefan wird uns immens fehlen, aber wir werden die Erinnerung an ihn hochhalten und uns gerne an die schönen Momente mit ihm erinnern.

Stefans Angehörigen und Freuden wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und Zuversicht und sprechen unser tief empfundenes Beileid aus.

Im Sinne des Verstorbenen unterstütze man die Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9,
Vermerk Stefan Hörtensteiner.

Die Leitung des Instituts für Pflanzen-
und Mikrobiologie der Universität Zürich,
im Namen aller Mitarbeitenden

14. Dezember 2020